
2018～2019年度 

滝川ロータリークラブ 

会長　　西村　恒則

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会条：ホテル スエヒロ 
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
1、砂川RCより会報が届いております。 

2、次年度用ロータリー手帳の申し込みが

届いております。詳細は受付前に貼って

おりますのでご確認の上、ご入用の方は

事務局へお申し込みください。 

3、第3129回の例会案内・並びに出欠提出書を皆様にFAXさせてい

ただきました。４月３日（水）12：15分からの例会とし、12：30

分には札幌ドームへ出発します。4月4日（木）の例会は休会とな

ります。

委員会報告・会員情報
親睦活動　峯村委員長　：本日開催の木

曜フォーラム　グリーンパークしんとつ

かわ　にて開催。送迎バスにつきまし

て、１便　16：00分　　２便　17：15分

出発のバスがでます。

木曜フォーラム
同日18時よりグリーンパークしんとつか

わで木曜フォーラムが開催されました。

講師は昼間の例会に引き続き山崎修会

員。ニセコではなく樺戸連山ピンネシリ

の開発の可能性について非常に端的（手短？）にお話いただきま

した。温泉に入った先発隊を含め33名が出席となり、和気あいあ

いとした雰囲気で料理と会話を楽しみつつ懇親を深めた夜となり

ました。（記事山根会員）

前回のプログラム [ 会員卓話 ]

－ ニセコを徹底考察し空知の可能性を探る －
【広報委員会担当例会】

山崎　修　会員

広報委員会　山崎修委員長

より　変貌をとげるニセコ

について考察し空知におけ

るインバウンド資産につい

てお話いただきました。　

今日の為に２度程ニセコに

取材いってきたとのことで

す。さすがニセコのパウダ

ースノーは「JAPOW」とい

う造語ができるほど世界中

から注目を受けておりま

す。バックカントリーの規

制であるニセコルールや、

新しいペントハウスの豪華

な部屋やレストラン事情についてもたくさんの写真にて紹介いた

だきました。 

空知の冬の魅力にはたくさんの可能性があり、丸加高原の雪景

色・パウダースノーも負けていない。丸加高原お山の大将ワール

ドチャンピオンシップも検討しているとの事など、とても興味深

いお話ありがとうございました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鎌仲政光：畠山さんに叱られて!! 

近藤正孝：ファミリーコンサートに参加して 

鷲尾昌法：RCファミリーコンサートに滝吹を使って頂き有難

うございます。 

水原勝之：担当例会を終えて、お手伝い、参加頂いたメンバー

ありがとうございます。鷲尾会員カッコ良かった！ 

山崎　修：担当例会を終えて　 

合計　14,000円　　累計　1,150,250円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成31年02月24日

出席報告　　　2月21日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

95名 0名 10名 58名 32名 65%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 石黒安雅（芦別RC) 

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆財団： 宮崎英彰　鎌仲政光　横山和幸

第3123回　例会報告　平成31年2月21日（木）

会長挨拶
先週17日　ファミリーコンサートは、社会奉仕水原委員長はじめたくさんの参加メンバーにご苦労頂き、子供達

の感想もとても楽しかったと言って頂き良かったと思います。　滝吹の演奏もとっても素晴らしく鷲尾会員にも

お礼申し上げます。また、先日のチーズとワインを飲む会もたくさんの参加頂きありがとうございました。 

本日は、グリーンパークしんとつかわ　へ大挙して押しかけますので宜しくお願いいたします。実は私、昨日か

ら風邪を引いて体調が悪いのですが参加いたします。 

４月の第１週の例会を３日（水）へ繰り上げて「札幌ドームで野球をしよう」という野球同好会のプログラムを開催いたします。いま

までにない事ですのでぜひ参加お願いいたします。　


